
入社して1ヶ月経ちましたが、まだまだわからない

こと、不安なことだらけです。これから早く仕事を

覚え、7月の試験に向け日々努力していきます。

【須谷美里 旭川市出身】

【新入社員紹介】
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札幌市手稲区西宮の沢1条4丁目10-17

編集後記

広告募集
この紙面に広告を載せませんか？
業種や形態など問いません。ぜひお問い合わせください

ご意見ご要望、広告掲載のお問い合わせは・

北海道ではあまり馴染みのない梅雨で

すが、小さい頃は梅雨を体験したことが

なかったためどういうものかと思っていまし

た。最近はこの時期湿度が高いため、ま

るで梅雨のように感じます。カラッとした夏

が待ち遠しいです。【斉藤和之】

セミナーの参加

【クワタカレッジ】

仕事場の湿度は60%前後

眼差しで拝聴していました。しっかり学び自身の成長と仲間の成長に寄与して

くれるものと信じております。経験に優ることはないと私は感じております。私たち

の時代の親からは「若い時の苦労は買ってでもしなさい」と言われておりました。

今になってその言葉の意味が良く理解できます。知らない場所に出向き、人脈

を作るのも成長に必要な栄養素ではないでしょうか？クワタカレッジの教室の黒

板上部の【いまやらねば いつできる、わしがやらねば たれがやる】、額に入って

いる言葉を見るたびに背筋がびしっと伸びる思いです。他人任せではなく、自

分で道を切り開く覚悟を改めてしました。【若者よ大志を抱け】 【蓑輪雅宏】

入社してまもなく、「仕事を断らないようにしている」と

いう先輩の言葉を聞いて、自分も断らない勇気を持

つことを最初の自分のきまりにしました。そのおかげか、

一つの良い方向流れがきたことを感じられています。

あとは断らなかった仕事をもっと早く処理できるよう努

力してゆきます。【池口康平 栃木県出身】

社内の出来事①

平成17年3月に完成した社屋も風雨・風雪に耐えながら私たちを包

んでくれていました。当時はバッチリメークも年月の経過と共にやはり化

社内の出来事②

【化粧直し】

粧も落ちてきました。常に若々しく

いて欲しいし、若々しくいたいです

よね。建物も人間も一緒だと私

は感じております。建物も途中で

手を加えると長期間もちます、きっ

と手を掛ければ応えてくれます。

私の時代で出来ることをやってし

まう、後進に迷惑を掛けないが私

の考えの一つです。きれいになった

し、そのまま長くもってよ～～～と

声を掛けようかな？【蓑輪雅宏】

修復課配属の井上舞人です。入社し、1ヶ月半が

過ぎる頃ですか、毎日の仕事に追われ苦労の日々

ですが、これからも頑張っていきます。

【井上舞人 紋別市出身】

新入社員となり1ヶ月くらい経ちましたが、まだまだで

きないことも多く、日々勉強の毎日です。ですが、早

く仕事を覚えられるように、謙虚な気持ちを持ってこ

れから頑張ります。 【宮西史郭 青森県出身】

早く力になれるように先輩方から学んだことを吸収し、

努力します。

【日浦百恵 芽室町出身】

自分は、この札幌メディカルラボで、歯科技工に対し

て真剣に向き合い、人間性と技術ともに見本となれ

る人になります。そのためにとことん上を目指す気持ち

を持ってがんばります！【田所大輝 札幌市出身】

不安でいっぱいでしたが、先輩方が丁寧に教えてくれ

るので、作業に集中することが出来ます。自分の仕

事を時間までに丁寧に終わることが出来るようがんば

ります。【柏谷咲希 稚内市出身】

平成29年3月より当社 斎藤怜君がクワタカレッジ【セラモメタルテクノロジー ベーシックコース9日間コース】

に参加しています。お世話になっておりますので、桑田先生にご挨拶に伺いました。斎藤もいつになく真剣な


